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①意志を伝える力 

②意志を読み取る力 

③相手の立場で考える力 

④TPO を考慮する力 

 

 

 

 

 

 

 

ビジネス＝人と人とのつながり 

 

 

が不可欠!! 

 

○ 

就
職
内
定
講
習
会 

○ 

１
月
12
日
（
木
）
、
３
年
生
の
就

職
内
定
者
22
人
を
対
象
に
、
講
習
会

が
行
わ
れ
ま
し
た
。
若
者
サ
ポ
ー
ト

セ
ン
タ
ー
陣
内
幸
史
氏
よ
り
、
社
会

人
と
し
て
の
基
本
マ
ナ
ー
、
心
構
え
、

コ
ミ
ュ
ニ
ケ
ー
シ
ョ
ン
、
困
っ
た
時

の
対
応
等
説
明
を
受
け
、
３
年
生
の

不
安
や
心
配
が
少
し
和
ら
ぎ
、
社
会

人
に
な
る
イ
メ
ー
ジ
が
持
て
た
様
子

で
し
た
。 

３
年
生
の
み
な
さ
ん
、
新
社
会
人

と
し
て
頑
張
っ
て
く
だ
さ
い
!! 

 

☆四年制大学 ・・・１５名合格 
 

☆短期大学 ・・・・  ７名合格 
 

☆看護学校 ・・・・  ８名合格  
 

☆専門学校 ・・・・３３名合格 
 

☆就  職 ・・・・２２名内定 
 

☆公 務 員 ・・・・ ２名合格 
 

 
（平成 29 年 1月 30 日現在） 

私は、麻生看護大学校のセミナーを受けました。 

麻生の先生は、看護師にはコミュニケーション能 

力が必要だという事や 2025 年には高齢化が進み 

訪問看護の時代が来るなど、色々なことを話してく 

れました。今回思ったことは、麻生看護大学校は飯塚

病院と隣接しているため多く実践的な実習をできるの

がとても魅力的だと思いました。学校内の設備が整っ 

ていたので、とても良い 

環境だと思いました。今 

後も、麻生看護大学校の 

オープンキャンパスなど 

積極的に参加してい 

こうと思います。 

私は今回、麻生看護大学校を見学して、看護師のきつさや苦し 

さ、またとてもやりがいのある仕事だということを学びました。 

そして自分の中で看護師という仕事にとても興味が湧くのがわ

かりました。麻生看護大学校では他の看護学校と違い一人の生徒

に対して徹底して指導してくださる学校で、私はそこにとてもひ

かれました。看護師になるために大切な事は、コミュニケーショ

ン能力と技術です。コミュニケーション能力を高めるために、日

頃からのあいさつや友達と笑顔で話すことを心掛けます。自分の

一つの間違いで人の命を奪ってしまうような、とても責任とプレ

ッシャーを感じる中、病気やケガを治すために頑張る看護師の 

精神力にとてもびっくりして、凄いと思いました。自分の進路 

を決定する上で、とても視野が広がりいい経験になりました。 

２年１組 

丹 村 桃 香 

（大任中学校出身） 

２年４組 

藤 井 荘 大 

（弓削田中学校出身） 

１
月
18
日
（
水
）
、 

１
・
２
年
生
の
看 

護
系
大
学
・
専
門 

学
校
へ
の
進
学
希 

望
者
を
対
象
に
飯 

塚
の
麻
生
看
護
大 

学
校
見
学
会
を
実 

施
し
ま
し
た
。 

２
年
生
を
中
心
に 

参
加
し
た
24
名
は
、
講
話
や
施
設
の
見

学
で
看
護
系
へ
の
関
心
を 

高
め
る
と
共
に
、
将
来 

は
看
護
師
と
し
て
社 

会
に
貢
献
し
た
い
と 

い
う
思
い
を
さ
ら 

に
強
く
し
た
様
子 

で
し
た
。 


